
成田市公設地方卸売市場運営審議会（第３回）会議録 

１ 開催日時 

平成２８年３月１５日（火）午後２時００分～午後３時１５分 

 

２ 開催場所 

成田市飯仲４２番地２ 

成田市公設地方卸売市場 管理事務所２階会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

岩澤貞男会長、篠原圭助委員、加瀬間俊勝委員、西山重男委員、 

小泉嘉美委員、廣野安弘委員、小宮山四郎委員、伊藤竹夫委員、 

原野義史委員、神谷隆一委員、柿澤利行委員、日置久惠委員、 

磯野德子委員、 

（事務局） 

小泉一成市長、諏訪峰雄部長、五十嵐昭夫場長、成毛寛実主幹、 

郡司芳己主査 

 

４ 内容 

（１）成田市場の今後のあり方について 
（２）その他 
 

５ 議事（要旨） 

（１）「成田市場の今後のあり方」については、去る２月１０日に開催された審 

議会において、小泉市長から岩澤会長宛てに再諮問書が提出されたところであ 

る。今回の審議会においては、まず、平成２５年１２月２６日付けの答申内容 

に対する再諮問書の主な変更点、また、それに対する２月の審議会等で出され 

た意見、意見に対する市の回答、見解などについて整理した資料に基づいて事 

務局より説明を行った。 

（２）事務局からの説明を踏まえ、各委員より意見や質問を受けた。説明内容

に対する、反対としての意見等はほとんどなかった。 

（３）このような状況を踏まえ、次回の審議会までに答申案を作成し、次回は

答申に向けて引き続き審議を進めることとなった。答申案の作成は、岩澤会長

に一任することで承認された。 

◆主な意見等 



（意見） 

 輸出拠点化及び施設の再整備を進めるにあたっては、青果部及び水産物部の

卸、仲卸会社のほか、関連棟部門の会社等に対しても具体的な説明や意見交換

をする場を十分に設けていただきたい。 

（回答） 

 今後とも、必要に応じて場内各団体等への説明や意見交換を丁寧に行いなが

ら進めていきたい。 

（意見） 

 施設の整備規模を検討するにあたっては、成田市場が将来、輸出分も含め、

どこまでの取扱規模を目指すのかという将来予測をしっかり見極めたうえで進

めていく必要がある。 

（回答） 

 次年度に実施予定の基本計画策定委託等の中で、十分に計画を煮詰めていき

たい。 

（意見） 

 輸出に取り組む場合の具体的な手法、販売先となる国などについては、まだ

まだ実感として見えてこない部分が多いが。 

（回答） 

 今後も輸出拠点化推進協議会の中で引き続き調査・研究を進め、随時関係者

の方々へもわかりやすく説明していきたい。 

（意見） 

 移転先の具体的な検討は。 

（回答） 

 移転再整備という答申が出された場合には、速やかに進めていきたい。 

６ 傍聴 

１０名（うち記者５名） 

７ 次回開催日時（予定） 

平成２８年４月中旬の予定 


